

Le président syrien déclare qu'il poursuivra le combat contre les bandes terroristes jusqu'à obtenir la paix



Damas, 12 mai (RHC- PL)-Le président syrien, Bashar Al Assad, a déclaré à Damas, que son gouvernement poursuivra le combat contre le terrorisme et impulsera la réconciliation nationale dans tout le territoire jusqu'à ce que la paix et la sécurité soient rétablies dans le pays.

Lors d'une rencontre avec une délégation ample et représentative de la province de Hama, il a souligné que la Syrie marche à pas, petits mais fermes vers la victoire , grâce aux grands sacrifices de l'armée et à la fermeté du peuple.

Le président syrien a expliqué aux visiteurs que l'État prête une grande attention aux dossiers des disparus lors de la guerre, affaire dans laquelle des avancées significatives ont été obtenues.

Les membres de la délégation provinciale ont examiné avec le président la situation des services, la sécurité, les moyens de subsistance et les besoins urgents de la population de Hama.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/22899-le-president-syrien-declare-quil-poursuivra-le-combat-contre-les-bandes-terroristes-jusqua-obtenir-la-paix>



Radio Habana Cuba